

## 協賛企業賞

### 水と環境

御成門小学校 六年 大森 麻愛

最近、川や海が汚染されています。水が汚染されると、環境も汚染されてしまいます。水は、私たち人間にとつて、とても大切なものです。飲みもの、おふろ、その他にもいろいろ使います。

水が汚染される原因是、人がゴミを捨てるからです。空のペットボトルや空き缶などが多いそうです。けれど、私が感じたことは、昔より、今の川や海がきれいだということです。昔の川には、トタンのかべや洗ざいの残り、ひどいときは、冷蔵庫もあつたと聞きました。けれど今でも、川や海の汚染が続いています。

けれど、少しづつ川や海にゴミを捨てないよう立てる立てふだなどが立っていて、ゴミを捨てる人が少なくなっています。ただ、海や川を汚染しているのは、ゴミを捨てるだけではありません。たとえば、夜ごはんにハンバーグを食べたとすると、ソースや油がお皿に残ります。みなさんはそのソースや油をどうしますか？そのソースや油をそのまま洗い流してしまうと、その汚れは川や海に行きます。そうすると、水が汚染されます。しかもその行動を多くの人がすると汚れがたまつて水が今まで以上に汚くなつて、いつかは魚も住めないじょうたいになつてしまします。

私はそのようなじょうたいにならないように、食べおわったお皿についた油は、できるかぎりふき取っています。もちろん川や海にゴミを捨てたりもしません。このようなことを、他の多くの人がすると、川や海の汚染が少なくなると思います。世界の人全員がこの行動をすることはできないかもしれないけど少しづつなら、水の汚染をとめられると私は強く思います。

私は、まだ水の汚染についてあまり知っていない人にも、知っている人にも、水の汚染を少なくするこの行動をおしえて、水をどんどんきれいにしていきたいと思います。もちろん、家ではできるかぎりのことをして、水の汚染を少なくします。そして、いつかは、世界のすべての川や海の水がきれいになるようにします。

それ以外にも会社や工場からの汚染もあります。家庭からの汚染だけでなく、工場からの汚染もなくすとりくみをすると、より水がきれいになります。私はそういうことを願っています。